

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 LATAR BELAKANG

Perencanaan adalah suatu proses untuk menentukan tindakan masa depan yang tepat, melalui urutan pilihan, dengan memperhitungkan sumber daya yang tersedia. Selain itu perencanaan adalah suatu proses kegiatan pengambilan keputusan oleh pemerintah bagi peningkatan kesejahteraan masyarakat dengan memperhitungkan sumberdaya, IPTEK dan memperhatikan perkembangan global.

Tujuan dari penyusunan perencanaan adalah untuk menjamin agar kegiatan pembangunan baik di pusat maupun di daerah berjalan secara efektif, efisien, berkesinambungan, berkelanjutan dan tepat sasaran. Dalam rangka mencapai pembangunan yang baik, maka diperlukan suatu dokumen perencanaan untuk jangka panjang, jangka menengah dan tahunan. Dalam melaksanakan kegiatan pembangunan di semua bidang terlebih dahulu harus dilakukan proses perencanaan yang sistematis, terpadu dan terarah serta tepat sasaran, agar apa yang menjadi tujuan dapat dicapai dan sesuai dengan harapan.

Untuk menjamin bahwa Renja telah menjabarkan Renstra SKPD dengan baik, maka perlu dilakukan Evaluasi. Evaluasi Pelaksanaan Renja SKPD dilakukan setiap Tri Wulan sesuai dengan aliran dana dalam Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) tahun berjalan. Evaluasi Renja SKPD sangat perlu untuk mengetahui keberhasilan dan kegagalan program/kegiatan tahun berjalan. Hasil evaluasi selanjutnya dipakai sebagai bahan perbaikan program yang sedang berjalan dan dasar penyusunan Renja SKPD tahun berikutnya. Dalam Kepemerintahan yang baik bukan semata-mata mengejar berapa uang yang diperoleh, untuk kegiatan pembangunan, tetapi sejauh mana lembaga dapat mempertanggungjawabkan penggunaan uang yang dibebankan kepadanya sehingga terwujud pemerintahan yang akuntabel. Akuntabilitas merupakan sebuah keharusan yang perlu dilaksanakan dalam usaha mewujudkan aspirasi

serta cita-cita masyarakat dalam mencapai masa depan yang lebih baik. Terkait dengan hal tersebut, maka dalam pertanggungjawaban keuangan menitikberatkan pada konsep akuntabilitas pada program/kegiatan yang strategis serta tidak mengesampingkan pentingnya pertanggungjawaban keuangan pada program/kegiatan non strategis sesuai dengan peraturan perundang-undangan.

Berdasarkan Peraturan Daerah Provinsi Kepulauan Bangka Belitung Nomor 18 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah Provinsi Kepulauan Bangka Belitung dan Peraturan Gubernur Kepulauan Bangka Belitung Nomor 58 Tahun 2016 tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Tugas dan Fungsi serta Tata Kerja Dinas Daerah Provinsi Kepulauan Bangka Belitung. Ditetapkan secara struktural Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak, Kependudukan Pencatatan Sipil dan Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Provinsi Kepulauan Bangka Belitung.

Tujuan evaluasi hasil RKPD adalah untuk memastikan dan menilai bahwa target program dan kegiatan prioritas daerah dalam RKPD dapat dicapai dalam rangka mewujudkan sasaran pembangunan jangka menengah daerah dan pencapaian prioritas dan sasaran pembangunan tahunan nasional.

Evaluasi hasil RKPD dilaksanakan setiap triwulan oleh Kepala Bappeda dengan menggunakan hasil evaluasi Renja SKPD. Sehubungan dengan hal tersebut, Kepala SKPD wajib melaksanakan evaluasi hasil Renja SKPD setiap triwulan berdasarkan realisasi DPA SKPD.

Evaluasi hasil Renja SKPD juga bertujuan untuk menilai tingkat keberhasilan capaian target kinerja dan anggaran program/kegiatan Renja SKPD, guna mendukung pencapaian sasaran dan prioritas bidang pembangunan nasional tahun 2019. Evaluasi hasil Renja SKPD dapat dilakukan dengan membandingkan antara realisasi indikator target kinerja dan anggaran berdasarkan DPA SKPD dengan indikator target kinerja dan anggaran dalam Renja SKPD Tahun 2019.

1.2 TUJUAN, SASARAN, PROGRAM DAN KEGIATAN

1.2.1. Tujuan Renja Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak, Kependudukan Pencatatan Sipil dan Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Provinsi Kepulauan Bangka Belitung

Tujuan Pembangunan Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak, Kependudukan Pencatatan Sipil dan Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana yang sesuai dengan RPJMD Provinsi Kepulauan Bangka Belitung Tahun 2017 – 2022 adalah :

1. Meningkatkan kinerja pelayanan dengan Sasaran Meningkatnya nilai capaian LAKIP Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak, Kependudukan Pencatatan Sipil dan Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Provinsi Kepulauan Bangka Belitung.
2. Meningkatkan kualitas hidup perempuan, dengan indikator tujuan sebagai berikut :
 - a. Pertumbuhan Persentase Indeks Pemberdayaan Gender (IDG);
 - b. Pertumbuhan partisipasi perempuan pada organisasi politik dan kemasyarakatan; dan
 - c. Pertumbuhan Persentase OPD yang melaksanakan PPRG;Dengan Sasaran :
 - a. Meningkatnya Indeks Pemberdayaan Gender (IDG);
 - b. Meningkatnya partisipasi perempuan pada organisasi politik dan kemasyarakatan; dan
 - c. Meningkatnya kapasitas perangkat daerah dalam pelaksanaan PPRG.
3. Meningkatkan perlindungan terhadap perempuan dan anak dari tindak kekerasan termasuk TPPO serta terpenuhinya hak-hak anak dengan indikator tujuan sebagai berikut :
 - a. Pertumbuhan Persentase Penurunan Kekerasan terhadap anak di tingkat provinsi;
 - b. Pertumbuhan Persentase Penurunan Kekerasan terhadap perempuan di tingkat provinsi; dan
 - c. Pertumbuhan Persentase capaian Tahapan provinsi layak Anak

Dengan sasaran Meningkatnya perlindungan terhadap perempuan dan anak serta terpenuhinya hak-hak anak.

4. Meningkatkan daya guna database kependudukan provinsi dan kabupaten/kota untuk kepentingan penerbitan dokumen kependudukan dan pembangunan dengan indikator tujuan sebagai berikut :
 - a. Pertumbuhan Persentase Perangkat Daerah Provinsi yang memanfaatkan database/profil kependudukan;
 - b. Persentase Kabupaten Kota yang mencapai target kepemilikan dokumen kependudukan

Dengan sasaran Meningkatnya daya guna database kependudukan provinsi dan kabupaten/kota untuk kepentingan penerbitan dokumen kependudukan dan pembangunan.

5. Meningkatkan peran kab/kota dalam pengendalian laju pertumbuhan penduduk dengan indikator tujuan Penurunan Angka Fertilitas Total (TFR) dan dengan sasaran Tercapainya Penduduk Tumbuh Seimbang melalui upaya penurunan Laju Pertumbuhan Penduduk (LPP) dan terwujudnya Keluarga Berkualitas.

1.2.2. Indikator Kinerja Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak, Kependudukan Pencatatan Sipil dan Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Provinsi Kepulauan Bangka Belitung

Indikator kinerja DP3ACSKB Provinsi Kepulauan Bangka Belitung pada tahun 2019 terdapat pada tabel berikut :

Tabel. 1.1
INDIKATOR KINERJA
DP3ACSKB PROVINSI KEPULAUAN BANGKA BELITUNG
TAHUN 2019

NO.	Tujuan	Sasaran	Indikator Sasaran	Target Kinerja
				Tahun 2019
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)
1.	Meningkatkan kinerja pelayanan	Meningkatnya nilai capaian LAKIP	Status penilaian kinerja	B
2.	Meningkatkan kualitas hidup perempuan	Meningkatnya Indeks Pemberdayaan Gender (IDG)	Persentase Indeks Pemberdayaan Gender	56.49
		Meningkatnya kapasitas perangkat daerah dalam melaksanakan PPRG	Persentase OPD yang melaksanakan PPRG	34.38
		Meningkatnya partisipasi perempuan pada organisasi politik dan masyarakat	Persentase partisipasi perempuan di lembaga legislatif	10.2
3.	Meningkatnya perlindungan terhadap perempuan dan anak dari tindak kekerasan termasuk TPPO serta terpenuhinya hak-hak anak	Meningkatnya perlindungan terhadap perempuan dan anak serta terpenuhinya hak-hak anak	Persentase capaian Kab/Kota Layak Anak	71,43
			Persentase penurunan kekerasan terhadap anak di tingkat provinsi	10
			Persentase penurunan Kekerasan terhadap perempuan di tingkat Provinsi	10
4	Meningkatkan peran kab/kota dalam pengendalian laju pertumbuhan penduduk	Tercapainya Penduduk Tumbuh Seimbang melalui upaya penurunan Laju Pertumbuhan Penduduk (LPP)	Persentase Kampung KB	44.5
			Angka Fertilitas Total (TFR)	2.28
5	Meningkatkan daya guna database kependudukan provinsi dan kabupaten/kota untuk kepentingan penerbitan dokumen kependudukan dan pembangunan	Meningkatnya daya guna database kependudukan provinsi dan kabupaten/kota untuk kepentingan penerbitan dokumen kependudukan dan pembangunan	Persentase Database/Profil Kependudukan yang dimanfaatkan	34.37
			Persentase kabupaten/ kota yang mencapai target kepemilikan dokumen kependudukan	42.85

1.2.4. PROGRAM DAN KEGIATAN

Pada bagian ini dikemukakan rencana program dan kegiatan, indikator kinerja, kelompok sasaran, dan pendanaan indikatif pada Tahun Anggaran 2019. Program yang ada di DP3ACSKB merupakan program prioritas yang ada di RPJMD 2017 – 2022 yang sesuai dengan tugas dan

fungsi DP3ACSKB. Rencana program prioritas beserta indikator keluaran program dan pagu sebagaimana tercantum dalam rancangan awal RPJMD.

Tabel. 1.2
Rumusan Program dan Kegiatan DP3ACSKB TA. 2019

Tujuan	Sasaran	Indikator Sasaran	Program dan Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcome) dan Kegiatan (output)	Satuan	Target Kinerja Program dan Kerangka Pendanaan					
						Tahun 2019		Tahun 2020			
						target	Rp	target	Rp		
JUMLAH TOTAL BELANJA							Rp	7,946,006,600		Rp	7,451,771,960
Meningkatkan kinerja pelayanan	Meningkatnya nilai capaian LAKIP	Status penilaian kinerja	Program Peningkatan Pelayanan Pemerintah		Nilai	B	Rp	2,223,803,250	B	Rp	2,446,183,575
			Kegiatan Pelayanan Administrasi Perkantoran	Persentase Aparatur Perangkat Daerah yang terlayani selama 12 bulan	Bulan	12	Rp	2,027,193,250	100	Rp	2,229,912,575
			Kegiatan Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	Persentase Aparatur Perangkat Daerah yang memanfaatkan Sarana dan Prasarana Perkantoran selama 12 bulan	%	100	Rp	74,050,000	100	Rp	81,455,000
			Kegiatan Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur	Persentase Aparatur Perangkat Daerah yang meningkat Kapasitasnya	%	28	Rp	18,000,000	40	Rp	19,800,000
			Kegiatan Penyusunan Dokumen Perencanaan Pembangunan	Jumlah Dokumen Perencanaan Tahunan Perangkat Daerah dengan Tingkat Konsistensinya terhadap perencanaan jangka menengah Perangkat Daerah di atas 85%	Dokumen	2	Rp	75,400,000	2	Rp	82,940,000
				Jumlah peserta rapat koordinasi teknis	Orang	130			130		
			Kegiatan Penyusunan Pelaporan Capaian Kinerja dan keuangan	Jumlah Laporan Capaian Kinerja dan Keuangan Perangkat Daerah dengan Realisasi Target diatas 90%	Dokumen	5	Rp	29,160,000	5	Rp	32,076,000
				Jumlah buku dan DVD Profil gender dan Anak	Paket	100			100		
				Jumlah Informasi yang di publikasikan melalui website	Informasi	100			100		

Tujuan	Sasaran	Indikator Sasaran	Program dan Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcome) dan Kegiatan (output)	Satuan	Target Kinerja Program dan Kerangka Pendanaan			
						Tahun 2019		Tahun 2020	
						target	Rp	target	Rp
Meningkatkan kualitas hidup perempuan	Meningkatnya Indeks Pemberdayaan Gender (IPG)	Persentase Indeks Pemberdayaan Gender	PROGRAM PENINGKATAN KUALITAS HIDUP PEREMPUAN		%	56.49	Rp 492,982,000	56.59	Rp 833,805,000
			Kegiatan Pemetaan industri rumahan di kab/kota	Jumlah kab/kota yang terpetakan untuk program iR	Kab/kota	1	Rp 7,650,000	2	Rp 8,415,000
			Kegiatan Pembinaan dan Monev Pelaksanaan Program IR Perempuan di Kab/Kota	Jumlah Pembinaan dan Monev	Kab/Kota	7	Rp 57,112,000	7	Rp 150,000,000
			Pembinaan Organisasi Perempuan	Terlaksananya Pembinaan Organisasi Perempuan Prov. Kep. Bangka Belitung	Orang	230	Rp 223,320,000	12	Rp 450,000,000
			Kegiatan peningkatan nilai-nilai kejuangan perempuan indonesia	Jumlah peserta peringatan hari ibu	Kegiatan	1	Rp 204,900,000	1	Rp 225,390,000
	Meningkatnya partisipasi perempuan pada organisasi politik dan kemasyarakatan	Persentase partisipasi perempuan dilembaga legislatif	PROGRAM PENINGKATAN KUALITAS HIDUP PEREMPUAN		%	10.2	Rp 106,820,000	10.2	Rp 117,502,000
	Meningkatnya kapasitas perangkat daerah dalam melaksanakan PPRG	Persentase OPD yang melaksanakan PPRG	PROGRAM PENINGKATAN KUALITAS HIDUP PEREMPUAN		%	34.38		43.75	
			Penguatan kapasitas Pelaksanaan Pengarusutamaan Gender (PUG) dan PPRG	Jumlah peserta workshop	Orang	120	Rp 84,800,000	120	Rp 93,280,000
			Kegiatan Advokasi dan KIE Pengarusutamaan Gender dan Peningkatan Kualitas Hidup Perempuan	Jumlah Advokasi dan KIE	Org	160	Rp 22,020,000	160	Rp 24,222,000

Tujuan	Sasaran	Indikator Sasaran	Program dan Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcome) dan Kegiatan (output)	Satuan	Target Kinerja Program dan Kerangka Pendanaan			
						Tahun 2019		Tahun 2020	
						target	Rp	target	Rp
Meningkatkan perlindungan terhadap perempuan dan anak dari tindak kekerasan termasuk TPPO serta terpenuhinya hak-hak anak	Meningkatnya perlindungan terhadap perempuan dan anak serta terpenuhinya hak-hak anak	Persentase capaian Kab/Kota Layak Anak	Program Peningkatan Perlindungan Perempuan dan Anak		%	71.43	Rp 965,044,000	85.71	Rp 1,061,548,400
			Kegiatan partisipasi anak dalam pembangunan (Forum Anak)	1. peserta forum anak daerah tingkat provinsi 2. peserta forum anak nasional dan kongres anak indonesia	Orang	70	Rp 186,620,000	70	Rp 205,282,000
			Advokasi dan KIE Kebijakan Forum Anak Kab/Kota	Jumlah advokasi dan KIE Kebijakan Forum Anak Kab/Kota	Kab/Kota	7	Rp 43,550,000	7	Rp 47,905,000
			Peningkatan Peran Serta Anak dalam Pembangunan	Jumlah peserta Peringatan Hari Anak	Orang	800	Rp 214,459,000	800	Rp 235,904,900
			Kegiatan TOT bagi aktifis PATBM tk kab/kota	Jumlah aktifis yang mengikuti TOT bagi aktifis PATBM tk kab/kota	Orang	140	Rp 218,020,000	100	Rp 239,822,000
			Kegiatan Peningkatan fungsi komisi perlindungan anak daerah (KPAD) Provinsi Kepulauan Bangka Belitung	Kelancaran fungsi KPAD	Kegiatan	1	Rp 273,475,000	1	Rp 300,822,500
			Rapat Koordinasi Provinsi Layak Anak (PROVILA)	Jumlah peserta Rapat Koordinasi	Orang	60	Rp 28,920,000	60	Rp 31,812,000
Meningkatkan perlindungan terhadap perempuan dan anak dari tindak kekerasan termasuk TPPO serta terpenuhinya hak-hak anak	Meningkatnya perlindungan terhadap perempuan dan anak serta terpenuhinya hak-hak anak	Persentase Penanganan Kasus Kekerasan terhadap anak di tingkat provinsi	Program Peningkatan Perlindungan Perempuan dan Anak		%	10	Rp 243,025,000	15	Rp 267,327,500
Meningkatkan perlindungan terhadap perempuan dan anak dari tindak kekerasan termasuk TPPO serta terpenuhinya hak-hak anak	Meningkatnya perlindungan terhadap perempuan dan anak serta terpenuhinya hak-hak anak	Persentase Penanganan Kasus Kekerasan terhadap perempuan di tingkat provinsi	Program Peningkatan Perlindungan Perempuan dan Anak		%	10		15	
			Kegiatan Penguatan Pembinaan dan Pelayanan Korban Kekerasan	Kelancaran fungsi Penguatan Pembinaan dan Pelayanan Korban Kekerasan	Kegiatan	1	Rp 243,025,000	1	Rp 267,327,500

Tujuan	Sasaran	Indikator Sasaran	Program dan Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcome) dan Kegiatan (output)	Satuan	Target Kinerja Program dan Kerangka Pendanaan			
						Tahun 2019		Tahun 2020	
						target	Rp	target	Rp
Meningkatkan daya guna database kependudukan provinsi dan kabupaten/kota untuk kepentingan penerbitan dokumen kependudukan dan pembangunan	Meningkatnya daya guna database kependudukan provinsi dan kabupaten/kota untuk kepentingan penerbitan dokumen kependudukan dan pembangunan	Persentase Database/Profil Kependudukan yang termanfaatkan	Program Pengadministrasian Kependudukan dan Catatan Sipil		%	25	Rp 263,538,500	34.37	Rp 47,132,250
			Kegiatan Pengembangan Bank Data Kependudukan	Tersedianya database kependudukan tingkat provinsi	Aplikasi	1	Rp 42,847,500	1	Rp 47,132,250
			Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan (DAK)	1. Jumlah buku agregat data kependudukan 2. Jumlah Rapat 3. Jumlah Buku Profil kependudukan	Jumlah	1. 70 buku 2. 4 kali 3. 40 buku	Rp 220,691,000	-	Rp -
		Persentase Kab/Kota yang mencapai target kepemilikan dokumen kependudukan	Program Pengadministrasian Kependudukan dan Catatan Sipil		%	42.85	Rp 2,803,427,500	57.14	Rp 1,746,170,250
			Rapat Teknis Penyelenggaraan Administrasi Kependudukan Tk. Provinsi	Jumlah peserta rapat Teknis Penyelenggaraan Adminduk	Orang	70	Rp 29,350,000	70	Rp 32,285,000
			Peningkatan Sarana dan Prasarana Pelayanan Administrasi Kependudukan di Kab/Kota	Sarana dan Prasarana Pelayanan Adminduk	Paket	7	Rp 1,225,000,000	0	Rp 1,347,500,000
			Evaluasi Penyelenggaraan Kependudukan dan Pencatatan Sipil se-Provinsi Kepulauan Bangka Belitung	Jumlah laporan Evaluasi Penyelenggaraan Kependudukan dan Pencatatan Sipil se-Provinsi Kepulauan Bangka Belitung	Laporan	1	Rp 227,427,500	1	Rp 250,170,250
			Peningkatan Cakupan Kepemilikan Kartu Identitas Anak	Jumlah Peserta	Orang	50	Rp 105,650,000	50	Rp 116,215,000

Tujuan	Sasaran	Indikator Sasaran	Program dan Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcome) dan Kegiatan (output)	Satuan	Target Kinerja Program dan Kerangka Pendanaan				
						Tahun 2019		Tahun 2020		
						target	Rp	target	Rp	
			Pembinaan Kabupaten/Kota terkait Kebijakan Administrasi Dukcapil (DAK)	1. Jumlah rapat, sosialisasi melalui media 2. Laporan	Jumlah	1. 4 Kali 2. 1 Laporan	Rp 386,000,000	0	Rp	-
			Pelaksanaan Penerbitan KTP-el di Kabupaten/Kota (DAK)	1. Jumlah rapat 2. Laporan	Jumlah	1. 4 Kali 2. 1 Laporan	Rp 130,000,000	0	Rp	-
			Koordinasi dan Konsultasi Penyelenggaraan Pelayanan Administrasi Kependudukan (DAK)	Jumlah Laporan	Laporan	1	Rp 200,000,000	0	Rp	-
			Bimbingan Teknis Peningkatan Kompetensi Aparatur Kependudukan dan Pencatatan Sipil bagi Aparatur (DAK)	Jumlah Bimtek	Kali	7	Rp 500,000,000	0	Rp	-
Meningkatkan peran kab/kota dalam pengendalian laju pertumbuhan penduduk	Tercapainya Penduduk Tumbuh Seimbang melalui upaya penurunan Laju Pertumbuhan Penduduk (LPP) dan terwujudnya Keluarga Berkualitas	Persentase Fertilitas Total (TFR)	Program Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana dan Keluarga Sejahtera		Persen	2.28	Rp 616,496,350	2.27	Rp	678,145,985
			Kegiatan Pemutakhiran Grand Design Kependudukan	Tersusunnya kebijakan (grand design Kependudukan)	Dokumen	1	Rp 19,950,000	1	Rp	21,945,000
			Kegiatan Penguatan Komitmen Peningkatan Kinerja Lini Lapangan	Jumlah Peserta	Orang	42	Rp 158,200,000	42	Rp	174,020,000
			Kegiatan Advokasi dan KIE Program KKBPk	Jumlah Advokasi	Kegiatan	1	Rp 35,012,500	1	Rp	38,513,750
			Kegiatan pelatihan konselor dan pendidik sebaya	Jumlah Peserta pelatihan konselor dan pendidik sebaya	Orang	60	Rp 144,909,000	14	Rp	159,399,900

Tujuan	Sasaran	Indikator Sasaran	Program dan Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcome) dan Kegiatan (output)	Satuan	Target Kinerja Program dan Kerangka Pendanaan			
						Tahun 2019		Tahun 2020	
						target	Rp	target	Rp
			Kegiatan pembinaan peningkatan peran serta perempuan dalam kehidupan keluarga	Jumlah pemenang lomba dalam rangka hari keluarga	Kategori	8	Rp 258,424,850	4	Rp 284,267,335
Meningkatkan peran kab/kota dalam pengendalian laju pertumbuhan penduduk	Tercapainya Penduduk Tumbuh Seimbang melalui upaya penurunan Laju Pertumbuhan Penduduk (LPP) dan terwujudnya Keluarga Berkualitas	Persentase Kampung KB	Program Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana dan Keluarga Sejahtera		Persen	44.5	Rp 230,870,000	58	Rp 253,957,000
			Kegiatan Pembinaan dan Penguatan Kampung KB	Jumlah Pemenang Kampung KB	Kampung KB	8	Rp 230,870,000	6	Rp 253,957,000

BAB II

EVALUASI TERHADAP HASIL RENJA

2.1 Perbandingan Antara Program/Kegiatan Dalam Renja dan Renstra SKPD

Perbandingan antara program/kegiatan dalam renja dan renstra Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak, Kependudukan Pencatatan Sipil dan Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Provinsi Kepulauan Bangka Belitung adalah seperti pada tabel berikut :

Tabel 2.1. Perbandingan antara program/kegiatan dalam renja dan renstra

Kode Urusan Program/Kegiatan	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	RENJA 2019	RENSTRA
Urusan Rutin			
	Program Peningkatan Pelayanan Pemerintah	1	1
Urusan Wajib			
	Program Peningkatan Kualitas Hidup Perempuan	1	1
	Program Peningkatan Perlindungan Perempuan dan Anak	1	1
	Program Pengadministrasian Kependudukan dan Catatan Sipil	1	1
	Program Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana dan Keluarga Sejahtera	1	1

Dari tabel tersebut diatas dapat dijelaskan Perbandingan Antara Program/Kegiatan Dalam Renja dan Renstra DP3ACSKB Prov. Kep. Bangka Belitung terdapat 1 program generik dan 4 program teknis dalam Renja dan Renstra DP3ACSKB Prov. Kep. Bangka Belitung.

2.2 Capaian Target Kinerja Dan Penyerapan Dana

Capaian target kinerja dan penyerapan dana Program/Kegiatan DP3ACSKB Prov. Kep. Bangka Belitung sampai dengan Triwulan IV TA. 2019 terlihat pada tabel 2.2. berikut ini.

Tabel. 2.2. Capaian Target Kinerja dan Penyerapan Dana

**REALISASI FISIK DAN KEUANGAN PROGRAM DAN KEGIATAN
DP3ACSKB PROVINSI KEPULAUAN BANGKA BELITUNG
BULAN DES TAHUN ANGGARAN 2019**

PROGRAM / KEGIATAN	PAGU	PAGU PERUBAHAN	TARGET KEU OKT	T % KEU DES	REALISASI	% FISIK	% KEU
BELANJA LANGSUNG	Rp 7,946,006,600	Rp 7,964,006,068	Rp 7,921,158,568	100.00	Rp 6,882,684,015	99.17	86.42
PROGRAM PENINGKATAN PELAYANAN PEMERINTAH	Rp 2,223,803,250	Rp 2,793,803,250	Rp 2,793,803,250	100.00	Rp 2,480,398,655	100.00	88.78
Pelayanan Administrasi Perkantoran	Rp 2,027,193,250	Rp 2,591,193,250	Rp 2,591,193,250	100.00	Rp 2,329,593,555	100.00	89.90
Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	Rp 74,050,000	Rp 80,050,000	Rp 80,050,000	100.00	Rp 60,022,300	100.00	74.98
Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur	Rp 18,000,000	Rp 18,000,000	Rp 18,000,000	100.00	Rp 16,850,000	100.00	93.61
Penyusunan Dokumen Perencanaan Pembangunan	Rp 75,400,000	Rp 75,400,000	Rp 75,400,000	100.00	Rp 48,602,800	100.00	64.46
Penyusunan Pelaporan Capaian Kinerja dan Keuangan	Rp 29,160,000	Rp 29,160,000	Rp 29,160,000	100.00	Rp 25,330,000	100.00	86.87
PROGRAM PENINGKATAN KUALITAS HIDUP PEREMPUAN	Rp 599,802,000	Rp 749,802,000	Rp 749,802,000	100.00	Rp 634,821,500	100.00	84.67
Pembinaan Organisasi Perempuan	Rp 223,320,000	Rp 178,930,000	Rp 178,930,000	100.00	Rp 168,234,800	100.00	94.02
Peningkatan Nilai-nilai Kejuangan Perempuan Indonesia	Rp 204,900,000	Rp 204,900,000	Rp 204,900,000	100.00	Rp 144,410,000	100.00	70.48
Penguatan Kapasitas Pelaksanaan Pengarusutamaan Gender (PUG) dan PPRG	Rp 84,800,000	Rp 84,800,000	Rp 84,800,000	100.00	Rp 65,995,200	100.00	77.82
Pembinaan dan Monev Pelaksanaan Program Industri Rumahang Perempuan di Kab/Kota	Rp 57,112,000	Rp 54,612,000	Rp 54,612,000	100.00	Rp 53,167,000	100.00	97.35
Advokasi dan KIE Pengarusutamaan Gender dan Peningkatan Kualitas Hidup Perempuan	Rp 22,020,000	Rp 20,070,000	Rp 20,070,000	100.00	Rp 20,070,000	100.00	100.00
Pemetaan Industri Rumahang di Kab/Kota	Rp 7,650,000	Rp 7,650,000	Rp 7,650,000	100.00	Rp 7,650,000	100.00	100.00
Advokasi Peningkatan Keterwakilan Perempuan di Legislatif		Rp 150,000,000	Rp 150,000,000	100.00	Rp 132,437,200	100.00	88.29
Pemberdayaan Organisasi Masyarakat dan Lembaga Masyarakat yang berbasis Gender		Rp 48,840,000	Rp 48,840,000	100.00	Rp 42,857,300	100.00	87.75

Laporan Pengendalian dan Evaluasi Hasil Renja Perangkat Daerah TW 4 Tahun 2019

PROGRAM / KEGIATAN	PAGU	PAGU PERUBAHAN	TARGET KEU OKT	T % KEU DES	REALISASI	% FISIK	% KEU
PROGRAM PENINGKATAN PERLINDUNGAN PEREMPUAN DAN PERLINDUNGAN ANAK	Rp 1,208,069,000	Rp 1,508,069,000	Rp 1,508,069,000	100.00	Rp 1,198,694,959	100.00	79.49
Partisipasi Anak Dalam Pembangunan (Forum Anak)	Rp 186,620,000	Rp 186,620,000	Rp 186,620,000	100.00	Rp 174,477,509	100.00	93.49
TOT Bagi Aktifis PATBM Tk. Kab/Kota	Rp 218,020,000	Rp 218,020,000	Rp 218,020,000	100.00	Rp 203,601,200	100.00	93.39
Peningkatan Fungsi Komisi Perlindungan Anak Daerah (KPAD) Prov. Kep. Babel	Rp 273,475,000	Rp 273,475,000	Rp 273,475,000	100.00	Rp 206,499,600	100.00	75.51
Penguatan Pembinaan dan Pelayanan Korban Kekerasan	Rp 243,025,000	Rp 393,025,000	Rp 393,025,000	100.00	Rp 260,603,254	100.00	66.31
Advokasi dan KIE Kebijakan Forum Anak/Kota	Rp 43,550,000	Rp 113,550,000	Rp 113,550,000	100.00	Rp 73,913,500	100.00	65.09
Peningkatan Peran Serta Anak Dalam Pembangunan	Rp 214,459,000	Rp 214,459,000	Rp 214,459,000	100.00	Rp 201,054,474	100.00	93.75
Rapat Koordinasi Provinsi Layak Anak (Provila)	Rp 28,920,000	Rp 28,920,000	Rp 28,920,000	100.00	Rp 20,776,343	100.00	71.84
Rapat Koordinasi Pemenuhan Hak Anak	Rp -	Rp 80,000,000	Rp 80,000,000	100.00	Rp 57,769,079	100.00	72.21
PROGRAM PENGADMINISTRASIAN KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL	Rp 3,066,966,000	Rp 1,914,966,000	Rp 1,872,118,500	100.00	Rp 1,671,535,113	100.00	87.29
Evaluasi Penyelenggaraan Kependudukan dan Pencatatan Sipil se-Provinsi Kepulauan Bangka Belitung	Rp 227,427,500	Rp 227,427,500	Rp 227,427,500	100.00	Rp 216,033,900	100.00	94.99
Rapat Teknis Penyelenggaraan Administrasi Kependudukan Tk. Provinsi Kepulauan Bangka Belitung	Rp 29,350,000	Rp 29,350,000	Rp 29,350,000	100.00	Rp 17,731,400	100.00	60.41
Pembinaan Kab/Kota terkait Kebijakan Administrasi Dukung (DAK)	Rp 386,000,000	Rp 386,000,000	Rp 386,000,000	100.00	Rp 334,079,451	100.00	86.55
Pelaksanaan Penerbitan KTP-El di Kab/Kota (DAK)	Rp 130,000,000	Rp 130,000,000	Rp 130,000,000	100.00	Rp 102,075,294	100.00	78.52
Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan (DAK)	Rp 220,691,000	Rp 220,691,000	Rp 220,691,000	100.00	Rp 194,217,038	100.00	88.00
Koordinasi dan Konsultasi Penyelenggaraan Pelayanan Administrasi Kependudukan (DAK)	Rp 200,000,000	Rp 200,000,000	Rp 200,000,000	100.00	Rp 198,103,710	100.00	99.05
Pengembangan Bank Data Kependudukan	Rp 42,847,500	Rp 42,847,500	Rp -	100.00	Rp 35,000,000	100.00	81.69
Peningkatan Sarana dan Prasarana Pelayanan Administrasi Kependudukan di Kab/Kota	Rp 1,225,000,000	Rp -	Rp -	100.00	Rp -	0.00	0.00
Peningkatan Cakupan Kepemilikan Kartu Identitas Anak	Rp 105,650,000	Rp 28,650,000	Rp 28,650,000	100.00	Rp 19,250,000	100.00	67.19
Bimbingan Teknis Peningkatan Kompetensi Aparatur Kependudukan dan Pencatatan Sipil bagi Aparatur (DAK)	Rp 500,000,000	Rp 500,000,000	Rp 500,000,000	100.00	Rp 438,271,920	100.00	87.65
Sosialisasi Kebijakan Pendaftaran Penduduk	Rp -	Rp 150,000,000	Rp 150,000,000	100.00	Rp 116,772,400	100.00	77.85
PROGRAM PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA	Rp 847,366,350	Rp 997,365,818	Rp 997,365,818	100.00	Rp 897,233,788	95.83	89.96
Pembinaan Peningkatan Peran Perempuan Dalam Kehidupan Keluarga (Hari Keluarga)	Rp 258,424,850	Rp 258,424,850	Rp 258,424,850	100.00	Rp 224,767,000	100.00	86.98
Advokasi dan KIE Program KKBPK	Rp 35,012,500	Rp 33,370,000	Rp 33,370,000	100.00	Rp 33,370,000	100.00	100.00
Penguatan Komitmen Peningkatan Kinerja Lini Lapangan	Rp 158,200,000	Rp 136,320,668	Rp 136,320,668	100.00	Rp 136,320,588	100.00	100.00
Pembinaan dan Penguatan Kampung KB	Rp 230,870,000	Rp 404,391,300	Rp 404,391,300	100.00	Rp 359,923,200	100.00	89.00
Pemutakhiran Grand Design Kependudukan	Rp 19,950,000	Rp 19,950,000	Rp 19,950,000	100.00	Rp 1,600,000	75.00	8.02
Pelatihan Konselor dan Pendidik Sebaya	Rp 144,909,000	Rp 144,909,000	Rp 144,909,000	100.00	Rp 141,253,000	100.00	97.48

BAB III

KENDALA YANG DIHADAPI

Sampai dengan akhir triwulan 4 Tahun Anggaran 2019, kendala yang dihadapi ada pada Program pengadministrasian kependudukan dan pencatatan sipil adalah :

1. Adanya kesalahan penganggaran pada metode pengadaan sehingga kegiatan Peningkatan Sarana dan Prasarana Pelayanan Administrasi Kependudukan di Kab/Kota tidak dapat dilaksanakan.
2. Belum Optimalnya penyusunan Grand Design Kependudukan sehingga berdampak terhadap serapan realisasi fisik kegiatan.

Selebihnya tidak ada kendala yang dihadapi dalam pelaksanaan program dan kegiatan yang ada pada Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) DP3ACSKB baik dari sisi penganggaran maupun dari sisi pelaksanaan kegiatan.

BAB IV

PENUTUP

4.1 Evaluasi

Evaluasi Renja Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak, Kependudukan Pencatatan Sipil dan Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Provinsi Kepulauan Bangka Belitung sampai dengan Triwulan 4 Tahun Anggaran 2019 adalah Secara keseluruhan persentase realisasi keuangan yang telah dicapai sampai dengan Triwulan 4 Tahun Anggaran 2019 adalah sebesar 85,78% sedangkan realisasi fisik sebesar 99,58%.

Dengan tersusunnya Evaluasi Renja Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak, Kependudukan Pencatatan Sipil dan Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Provinsi Kepulauan Bangka Belitung Triwulan 4 Tahun 2019 ini, diharapkan dapat memberikan gambaran kinerja yang ingin dicapai dan bermanfaat sebagai penjabaran pelaksanaan pemerintahan di tahun 2019.

4.2 Rekomendasi

Rekomendasi yang dapat diberikan untuk pelaksanaan Evaluasi Renja Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak, Kependudukan Pencatatan Sipil dan Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Provinsi Kepulauan Bangka Belitung Tahun 2019 adalah agar seluruh bidang ataupun pejabat pelaksana kegiatan dapat saling berkoordinasi dalam menentukan jadwal pelaksanaan kegiatan agar pelaksanaan kegiatan dapat berjalan dengan optimal dan sesuai dengan apa yang diharapkan kemudian masing-masing bidang lebih fokus terhadap jadwal pelaksanaan kegiatan yang telah ditetapkan pada awal tahun untuk menghindari pelaksanaan kegiatan yang menumpuk pada akhir tahun anggaran.

Peningkatan Kualitas Sumber Daya Manusia pada Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak, Kependudukan Pencatatan Sipil dan Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Provinsi Kepulauan Bangka Belitung juga perlu ditingkatkan agar program/kegiatan dapat dilaksanakan dengan maksimal.

Pangkalpinang, Januari 2020

KEPALA DINAS

**Dra. SUSANTI, MAP
Pembina Utama Madya
NIP. 19650713 199203 2 002**

LAMPIRAN

No	Kode	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program / Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (output)	Target Renstra SKPD pada tahun 2022 (akhir periode Renstra SKPD)			Realisasi Capaian Kinerja Renstra SKPD s/d Tahun Lalu (2018)		Target Kinerja dan Anggaran Renja SKPD Tahun 2019		Realisasi Kinerja Pada Triwulan ...								Realisasi Capaian Kinerja dan Anggaran Renja SKPD Tahun 2019		Tingkat Capaian Kinerja dan Realisasi Anggaran Renja SKPD Tahun 2019 (%)		Realisasi Kinerja dan Anggaran Renstra SKPD s/d Akhir Tahun 2019		Tingkat Capaian Kinerja dan Realisasi Anggaran Renstra SKPD s/d Tahun 2019 (%)	
				K	Satuan	Rp. (000)	K	Rp. (000)	K	Rp. (000)	I		II		III		IV		K	Rp. (000)	K	Rp.	K	Rp. (000)	K	Rp.
											K	Rp. (000)	K	Rp. (000)	K	Rp. (000)	K	Rp. (000)								
1	2	3	4	5			6		7		8		9		10		11		12 = 8+9+10+11		13 = 12/7*100		14 = 6 + 12		15 = 14/5*100	
6		Program Peningkatan Kualitas Hidup Perempuan	Persentase perempuan yang tidak bekerja	7,01	7,01				7.52																	
			Persentase keterwakilan perempuan di lembaga publik	10,02	10,02				10.2																	
			Persentase keberdayaan organisasi dan lembaga masyarakat dan berbasis gender	15,26	%	6,453,445.28		431,231.47	15.3	749,802.00		67,025.00		20,070.00		61,359.80		385,699.70				84.67		669,583.10		
			Persentase kepala keluarga makin yang diberdayakan	7,64	%				8.86																	
			Persentase anggaran responsif Gender (ARG) dalam APBD	3,64	%				3.58																	
		Kegiatan Pemetaan Industri rumah di kab/kota	Jumlah kab/kota yang terpetakan untuk program IR	7	Kab/kota	468,741.00	0	-	7	7,650.00	0	-	0	-	0	-	7	7,650.00	7	7,650.00	100.00	100.00	7	7,650.00	100.00	1.63
		Kegiatan Pembinaan dan Monev Pelaksanaan Program IR Perempuan di Kab/Kota	Jumlah Pembinaan dan Monev	63	Kab/Kota	636,045.00	7	35,905.30	7	54,612.00	0	-	3	18,395.00	0	-	4	34,772.00	7	53,167.00	100.00	97.35	14	89,072.30	22.22	14.00
		Pembinaan Organisasi Perempuan	Terlaksananya Pembinaan Organisasi Perempuann Prov. Kep. Bangka Belitung	12	Bulan	2,114,832.00	12	131,512.77	12	178,930.00	3	67,025.00	3	26,050.00	3	61,359.80	3	13,800.00	12	168,234.80	100.00	94.02	24	299,747.57	200.00	14.17
		Kegiatan peningkatan nilai-nilai kejuangan perempuan Indonesia	Jumlah peserta peringatan hari ibu	458	Orang	1,160,246.78	500	181,900.90	500	204,900.00	0	-	0	-	0	-	500	144,410.00	500	144,410.00	100.00	70.48	1,000	326,310.90	218.34	28.12
		Penguatan kapasitas Pelaksanaan Pengarusutamaan Gender (PUG) dan PPRG	Jumlah peserta workshop	380	Orang	1,093,688.00	120	81,912.50	315	84,800.00	0	-	0	-	0	-	315	65,995.20	315	65,995.20	100.00	77.82	435	147,907.70	114.47	13.52
		Kegiatan Advokasi dan KIE Pengarusutamaan Gender dan Peningkatan Kualitas Hidup Perempuan	Jumlah Advokasi dan KIE	12	Org	781,052.50	0	-	40	20,070.00	0	-	40	20,070.00	0	-	0	-	40	20,070.00	100.00	100.00	40	20,070.00	333.33	2.57
		Kegiatan Advokasi Peningkatan Keterwakilan Perempuan di Legislatif	Jumlah Peserta	40	Org	150,000.00			40	150,000.00	0	-	0	-	0	-	40	132,437.20	40	132,437.20	100.00	88.29	40	132,437.20	100.00	88.29
		Kegiatan Pemberdayaan Organisasi Masyarakat dan Lembaga Masyarakat yang berbasis Gender	Jumlah Peserta	50	Org	48,840.00			50	48,840.00	0	-	0	-	0	-	50	42,857.30	50	42,857.30	100.00	87.75	50	42,857.30	100.00	87.75
Rata-rata capaian kinerja (%)																			100.00	84.67	201.25	133,256.62	148.55	31.26		
Predikat kinerja																										

No	Kode	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program / Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (output)	Target Renstra SKPD pada tahun 2022 (akhir periode Renstra SKPD)		Realisasi Capaian Kinerja Renstra SKPD s/d Tahun Lalu (2018)		Target Kinerja dan Anggaran Renja SKPD Tahun 2019		Realisasi Kinerja Pada Triwulan ...								Realisasi Capaian Kinerja dan Anggaran Renja SKPD Tahun 2019		Tingkat Capaian Kinerja dan Realisasi Anggaran Renja SKPD Tahun 2019 (%)		Realisasi Kinerja dan Anggaran Renstra SKPD s/d Akhir Tahun 2019		Tingkat Capaian Kinerja dan Realisasi Anggaran Renstra SKPD s/d Tahun 2019 (%)		
				K	Satuan	Rp. (000)	K	Rp. (000)	K	Rp. (000)	I		II		III		IV		K	Rp. (000)	K	Rp.	K	Rp. (000)	K	Rp.
												K	Rp. (000)	K	Rp. (000)	K	Rp. (000)	K	Rp. (000)	K	Rp. (000)	K	Rp.	K	Rp. (000)	K
1	2	3	4	5			6		7		8		9		10		11		12 = 8+9+10+11		13 = 12/7*100		14 = 6 + 12		15 = 14/5*100	
8		Program Perlindungan Perempuan dan Perlindungan Anak	Rasio Perempuan Korban Kekerasan per 100.000 penduduk usia 18 Tahun keatas di tingkat daerah provinsi	14,85	%		17,41	16,83					12,20													
			Rasio Anak yang memerlukan perlindungan khusus per 10.000 anak usia 0-18 Tahun tingkat daerah Provinsi	2,06	%	7,245,498,45	4,037	831,397,88	2,3	1,508,069,00	37,158,50	46,110,00	1,70	260,123,44	161,685,02	1,198,694,96	79,49	539,258,80								
			Persentase Kab/Kota Layak Anak	100	%		14,29	85,71				57,14														
		Kegiatan partisipasi anak dalam pembangunan (Forum Anak)	1. peserta forum anak daerah tingkat provinsi 2. peserta forum anak nasional dan kongres anak Indonesia	89	Orang	988,921,50	56	183,316,75	70	186,620,00	0	-	0	126,313,21	70	48,164,30	0	-	70	174,477,51	100,00	93,49	70 & 12	357,794,26	70 & 12	36,18
		Advokasi dan KIE Kebijakan Forum Anak Kab/Kota	Jumlah advokasi dan KIE Kebijakan Forum Anak Kab/Kota	7	Kab/Kota	597,651,75	7	48,891,36	7	113,550,00	0	-	0	12,400,00	3	180,00	4	61,333,50	7	73,913,50	100,00	65,09	14	122,804,86	200,00	20,55
		Peningkatan Peran Serta Anak dalam Pembangunan	Jumlah peserta Peningkatan Hari Anak	400	Orang	1,392,217,50	800	200,300,20	800	214,459,00	0	-	0	-	800	163,374,14	0	37,680,34	800	201,054,47	100,00	93,75	1,600	401,354,67	400,00	28,83
		Kegiatan TOT bagi aktifis PATBM tk kab/kota	Jumlah aktifis yang mengikuti TOT bagi aktifis PATBM tk kab/kota	480	Orang	1,390,246,70	0	0,00	140	218,020,00	0	-	70	71,761,00	0	-	70	131,840,20	140	203,601,20	100,00	93,39	140	203,601,20	29,17	14,64
		Kegiatan Penguatan Pembinaan dan Pelayanan Korban Kekerasan	Kelancaran fungsi Penguatan Pembinaan dan Pelayanan Korban Kekerasan	1	Kegiatan	1,172,840,00	1	144,675,80	1	393,025,00	0	4,158,50	1	5,740,00	0	4,155,00	0	246,549,75	1	260,603,25	100,00	66,31	2	405,279,05	200,00	34,56
		Kegiatan Peningkatan fungsi komisi perlindungan anak daerah (KPAD) Provinsi Kepulauan Bangka Belitung	Kelancaran fungsi KPAD	1	Kegiatan	1,293,621,00	1	204,184,00	1	273,475,00	1	33,000,00	0	41,520,00	0	40,500,00	0	91,479,60	1	206,499,60	100,00	75,51	2	410,683,60	200,00	31,75
		Rapat Koordinasi Provinsi Layak Anak (PROVILA)	Jumlah peserta Rapat Koordinasi	480	Orang	330,000,00	45	50,029,78	60	28,920,00	0	-	0	4,590,00	0	3,750,00	0	12,436,34	0	20,776,34	-	71,84	45	70,806,12	9,38	21,46
		Rapat Koordinasi Pemenuhan Hak Anak	Jumlah Kab/Kota	7	Kab/kota	80,000,00	0	0,00	7	80,000,00	0	-	0	-	0	-	7	57,769,08	7	57,769,08	100,00	72,21	7	57,769,08	100,00	72,21
																			Rata-rata capaian kinerja (%)		100,00	79,49	258,57	253,761,61	162,65	32,52
																			Predikat kinerja							

No	Kode	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program / Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (output)	Target Renstra SKPD pada tahun 2022 (akhir periode Renstra SKPD)		Realisasi Capaian Kinerja Renstra SKPD s/d Tahun Lalu (2018)		Target Kinerja dan Anggaran Renja SKPD Tahun 2019		Realisasi Kinerja Pada Triwulan ...								Realisasi Capaian Kinerja dan Anggaran Renja SKPD Tahun 2019		Tingkat Capaian Kinerja dan Realisasi Anggaran Renja SKPD Tahun 2019 (%)		Realisasi Kinerja dan Anggaran Renstra SKPD s/d Akhir Tahun 2019		Tingkat Capaian Kinerja dan Realisasi Anggaran Renstra SKPD s/d Tahun 2019 (%)	
				K	Rp. (000)	K	Rp. (000)	K	Rp. (000)	I		II		III		IV		K	Rp. (000)	K	Rp.	K	Rp. (000)	K	Rp.
				Satuan						K	Rp. (000)	K	Rp. (000)	K	Rp. (000)	K	Rp. (000)	K	Rp. (000)	K	Rp.	K	Rp. (000)	K	Rp.
1	2	3	4	5		6		7		8		9		10		11		12 = 8+9+10+11		13 = 12/7*100		14 = 6 * 12		15 = 14/8*100	
		Pembinaan Kab/Kota terkait Kebijakan Administrasi Dukcapil (DAK)	1. Jumlah rapat sosialisasi melalui media 2. Laporan		386,000.00	0	0.00	1.4 Kali 2.1 Laporan	386,000.00	0	-	0	-	1.4 Kali 2.1 Laporan	198,239.31	0	135,840.14	1.4 Kali 2.1 Laporan	334,079.45	100.00	86.55	1.4 Kali 2.1 Laporan	334,079.45	-	86.55
		Pelaksanaan Penerbitan KTP-EL di Kab/Kota (DAK)	1. Jumlah rapat 2. Laporan		130,000.00	0	0.00	1.4 Kali 2.1 Laporan	130,000.00	0	-	0	-	1.4 Kali 2.1 Laporan	72,517.27	0	29,558.02	1.4 Kali 2.1 Laporan	102,075.29	100.00	78.52	1.4 Kali 2.1 Laporan	102,075.29	-	78.52
		Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan (DAK)	1. Jumlah buku agregat data kependudukan 2. Jumlah Rapat 3. Jumlah Buku Profil kependudukan		220,691.00	0	0.00	1.70 buku 2.4 kali 3.40 buku	220,691.00	0	-	0	-	1.70 buku 2.4 kali 3.40 buku	85,553.39	0	108,663.65	1.70 buku 2.4 kali 3.40 buku	194,217.04	100.00	88.00	1.70 buku 2.4 kali 3.40 buku	194,217.04	-	88.00
		Koordinasi dan Konsultasi Penyelenggaraan Pelayanan Administrasi Kependudukan (DAK)	Jumlah Laporan		200,000.00	0	0.00	1	200,000.00	0	-	0	-	1	110,067.19	0	88,036.52	1	198,103.71	100.00	99.05	1	198,103.71	-	99.05
		Bimbingan Teknis Peningkatan Kompetensi Aparatur Kependudukan dan Pencatatan Sipil bagi Aparatur (DAK)	Jumlah Bimtek		500,000.00	0	0.00	7	500,000.00	0	-	0	-	6	392,398.83	1	45,873.09	7	438,271.92	100.00	87.65	7	438,271.92	-	87.65
		Sosialisasi Kebijakan Pendaftaran Penduduk	Jumlah Peserta		500,000.00	0	0.00	7	150,000.00	0	-	0	-	0	-	7	116,772.40	7	116,772.40	100.00	77.85	7	116,772.40	-	23.35
Rata-rata capaian kinerja (%)																			100.00	87.29	9.00	163,311.24	25.86	47.43	
Predikat kinerja																									
JUMLAH ANGGARAN DAN REALISASI DARI SELURUH PROGRAM									9,189,006.07									6,882,684.02							
TOTAL RATA-RATA CAPAIAN KINERJA DAN ANGGARAN DARI SELURUH PROGRAM (PROGRAM 1 s.d. PROGRAM 2)																			99.17	86.04	109.24	310,139.23	107.09	30.38	
PREDIKAT KINERJA DARI SELURUH PROGRAM (PROGRAM 1 s.d. PROGRAM 2)																									

Faktor pendorong keberhasilan kinerja : Koordinasi pelaksanaan kegiatan baik internal SKPD maupun antar SKPD dan lintas sektor berjalan dengan baik.

Faktor penghambat : Adanya rasionalisasi anggaran yang mempengaruhi pelaksanaan kegiatan dan pencapaian target kegiatan

Tindak lanjut yang diperlukan dalam triwulan berikutnya :

Tindak lanjut yang diperlukan dalam Renja SKPD berikutnya* :

*disi oleh Kepala Bappeda

Pangkalpinang, Desember 2019

Disusun,
KEPALA DINAS PEMBERDAYAAN PEREMPUAN PERLINDUNGAN ANAK
KEPENDUDUKAN PENCATATAN SIPIL DAN
PENGENDALIAN PENDUDUK KELUARGA BERENCANA
PROVINSI KEPULAUAN BANGKA BELITUNG

Dievaluasi,
KEPALA BAPPEDA
PROVINSI KEPULAUAN BANGKA BELITUNG,

Dra. SUSANTI, MAP
Pembina Utama Madya
NIP. 19650713 199203 2 002